

特集 室戸高校生、香港ユネスコ世界ジオパークと新潟県糸魚川市を訪問

室戸高校生が香港と糸魚川を訪れた感想を特集としてお伝えします！
ユネスコ世界ジオパークに認定されている2地域を実際に訪れて、室戸高校生はどんな感想を抱いたのでしょうか？
ぜひご確認ください！

香港ユネスコ世界ジオパークを訪問した生徒の感想

室戸高校2年 ^{いちかわ}市川 あい さん

香港に着いたのは夜で、街がとても煌めいていたことを鮮明に覚えています。その場所とは裏腹に、大自然の広がるジオパークも圧巻でした。私は今回、ジオパークを学ぶと同時に香港とイギリスの関係にあたる歴史についても気になっていて、ジオパークの村を訪れた際に知ることができました。

ほとんどの村人はイギリスへ移住したそうで、閑散とした村なのかと思っていましたが、実はそうでもなくゆったりとした暖かな村に見えました。

国際交流として香港の学生と会話を交えた時に、自分の英語が思っていたよりも伝わってとても嬉しい気持ちになりました。

日本で流行っている曲やアニメが、香港でも流行っていたりして話す内容も盛りだくさんで楽しいひとときを過ごすことができました。

この研修で自分の進路を確立することができたので、これからの自分の人生に、学んできたことを活かしていけたらと思います。

室戸高校2年 ^{まつもと ゆずき}松本 夕葵 さん

初めての海外で、不安なことはたくさんありましたが、現地に到着してみると想像を超える大都会な風景で、壮観でした。

香港の山々は、日本の2、3倍大きく、圧倒され迫りもすごかったです。

現地の生徒の皆さんと食べた伝統的な料理では、食べる前にお皿を自分で洗うなどの文化があってとてもびっくりし、正直戸惑いましたが、生徒のみんなが優しくやり方を教えてくれて、楽しく食べることができました。

最終日、夜ご飯に現地の学校で行った韓国式バーベキューでも、一つ一つ丁寧に教えてくれて、楽しくお喋りもできて嬉しかったです。とても緊張しましたが、プレゼンも無事終えることができ、練習を頑張ってたかったなと思え、一生忘れられない思い出になったと思います。



糸魚川ユネスコ世界ジオパークを訪問した生徒の感想

室戸高校2年 ^{さかもと すばる}坂本 昴琉 さん

新潟県糸魚川市を訪問して、ここでは書ききれないほどのことを学ぶことができました。

糸魚川市には古い地層でできたU字溝のような溝、フォッサマグナがあります。それは、かつて海底にたまった新しい地層によって埋め立てられ、それが隆起したことによってあの有名な富士山を含む火山列ができたことと聞きとても驚きました。

能登半島地震の影響で起きた液状化現象を見てきました。今の私たちの生活でそういった現象は身近ではなく想像が付きませんが、実際に見てみると恐ろしく地盤が緩くなり家が滑ったことを確認できました。

今回の交流事業で学んだことを室戸市にしっかりと共有していきたいと思います。

室戸高校2年 ^{はまた けんゆう}濱田 健友 さん

今回、糸魚川に行ったことでたくさん学ぶことができました。

糸魚川白嶺高校との交流では、防災に関する発表を聞いて改めて防災について考え直すことができました。また、能登半島地震の被害を受けた糸魚川の町を見に行くと、地震の液状化によって道路に亀裂が入っていたり、家が傾いていたりして地震の規模の大きさを実感することができました。

新潟海洋高校アンテナショップではあんこうバーガーを食べ、糸魚川の特産魚を堪能することができました。

今回の交流事業で学んだことをこれからは生かしていきたいと思います。

室戸高校1年 ^{もりもと さき}森本 早紀 さん

糸魚川の交流事業を通して地域や防災について様々なことを学んだ。

駅北大広場キターレは公共の場となっており、誰もが来やすいつくりになっていた。

駅北大火（平成28年に糸魚川駅で発生した大規模火災）について忘れないようにするために当時の新聞や火災にあった生活用品が展示されている。

また、能登半島地震によって液状化現象や地割れが起こっていた。揺れによって傾いている家もあり、今もなお住めない家があるとわかった。

被害を受けた白嶺高校生は地震発生後もっと備蓄しておくべきだったと言っていた。実際の話聞いて災害に対する行動を改めて考え直さなければいけないと思った。



【お問い合わせ先】

室戸ジオパーク推進協議会事務局 ☎ 22-5161

メール info@muroto-geo.jp



Youtube



Facebook



X (旧 Twitter)



Instagram